

## 皆様に感謝！！

秋田県スキー連盟 会長 田口 將

会員の皆様そしてご協賛各社のご支援とご協力をいただきまして2022-2023シーズンを無事終了することができました。改めて感謝を申し上げます。

まだまだコロナ対策に追われながらのシーズンではありましたが、たくさんの会員の皆様に関わっていただきまして、これまでの日程や内容を見直すなどの方策を講じながら各事業を予定通りに実施をしていただきました。ありがとうございました。

教育本部では様々な多くの事業がある中、役割分担が組織的にできており淡々とスムーズな運営をしていただきました。積み上げてきたこれまでの実績の上に今があることを実感しましたし、秋田県のスノースポーツ普及に大きな力となっていることも身をもって感じられたシーズンでもありました。若い年代からのバランスもよく、何よりも山にいる時の笑顔とパワフルな行動力には魅せられましたし、又スポーツに関わるものの一番大切な原点を見たようなインパクトを受けました。その延長線にあるとも言えるのでしょうか、更新となったデモンストレーターにナショナルデモ1名・SAJデモ2名が指定されました。運営に携わる側の冥利でもありますし連盟としても本当に誇らしい限りです。

白馬で開催された全日本マスターズスキー選手権大会では優勝者そして多くの上位入賞者を出し、秋田県のオールドパワーを見せつけてくれました。将に生涯スポーツとしてのスキーを体現してくれております。

「いわて八幡平白銀国体」では昨年の雪辱を果たし天皇杯第3位を獲得しました。選手層が決して多くない中で高いレベルでの戦いを維持してくれていることに、選手はもちろんのこと関係者に賛辞を贈りたいと思います。そしてここにも又予選大会等で運営を支えてくれているたくさんの方々がおります。ただただ感謝です！

更には昨シーズンよりSAJ東北ブロック連合の担当県（2年間）になっております。ブロック会議、研修会、合宿等ではご尽力をいただき、事務局をはじめ係る会員の皆様にもお礼を申し上げます。

昨シーズンを振り返っているうちにも「スキー秋田」が発刊される頃には来るシーズンが目前になります。秋田県スキー連盟は今後とも会員が一丸となり「スポーツ秋田」を牽引するべく、スキー・スノーボードの普及・発展に努力をしまいたします。関係する皆様には、今後とも変わらずのお力添えをいただきますよう特段のお願いを申し上げます。